

Orgaz (De J. Lara) — Con gran éxito de público y participan-tes se ha celebrado en Orgaz la tes se na celebrado en Orgaz la I Ginkhana automovilística en la que se pusieron en juego tres valiosos trofeos, cedidos por otras tantas casas de repuestos del automóvil.

La competición ha dejado un grato sabor de boca, ya que, tanto los pilotos como sus acompañantes, hicieron gala de una
gran pericia y dominio del volantes, salvando cuantos obstáculos encontraron en sus carreras con verádera maestría.

ras con verdadera maestria. Las señoritas co-pilotos pres-taron a la competición su simpática nota al tener que actuar conjuntamente en algunas de las pruebas, de las que siempre salieron airosas

salleron airosas.

Este tipo de competiciones debia proliferar por toda nuestra
geografia, y a que únicamente
aqui es donde los conductores
deben exhibir esa habilidad al
volante en vez de hacerlo en las
carreteras, en donde las copas
a disputar no son precisamente
trofeos de plata trofeos de plata.

Resultaron vencedoras las pa-

rejas siguientes; Campeon, José Luis Moreno, acompanado por Maria Sagrario

Garcial Ajofrin.
Subcampeón, Antonio Galiano, con Chus Galiano.
Tercer clasificado, Jesús Pérez Cejuela, con Olvido Moreno.

## CAMPEONATO DE TENIS DE MESA

Entre las diversas competiciones deportivas celebradas en esnes deportivas celebradas en es-ta localidad con motivo de sus ferias y flestas, han sido segul-das con grem interés entre la juventud las 'eliminatorias del campeonato de tenis de mesa (ping-pong) que durante todos los días feriados se han venido disputando, habiéndo quedado establecida la clasificación fi-nal de la siguiente forma: nal de la siguiente forma:

Campeon absoluto, e l joven José Pérez Cejuela.

Subcampeón, Julián Rodri-

guez Vallejo. Tercer (lasificado, Carlos Bra-

vo.
Al finalizar estos encuentros, les fueron entregados a los citados ganadores los trofeos cedidos por la Editorial C.I.O., Ayuntamiento de Orgaz y medalla de la propia organización.
El interés por este deporte ha prendido en la juventud orgaceña y esperamos que en futuras confrontaciones au men teconsiderablemente el número de

considerablemente el número de participantes.

Fuente: Álbum de prensa de Orgaz cedido por José Lara Gómez-Miguel al Grupo Arqueológico y de Costumbres Populares "Villa De Orgaz".